



しょっぱなから敬老会の様子をご覧下さい。芸達者な職員がいるので四日も出し物が続きましてそれでどうぞ

朝夕めっきり涼しくなってきました。虫たちも秋らしい音色をコロコロと聴かせてくれるので耳からも季節を感じる事が出来ます。これからじわじわと寒さが身にしみてくると思います。お身体には十分注意してお過ごし下さい。今月は敬老の日前後四日間に亘って色々な催しを行いました。歌や楽器の演奏や職員有志の出し物など皆様に心から楽しんで頂く為に企画させて頂きました。今月号もどうぞご覧下さい。

聖ヨゼフの園
デイサービス便の

平成29年10月1日発行
食欲の秋で飯もりもり号

特別養護老人ホーム
 聖ヨゼフの園
 静岡市駿河区八幡4-6-9
 TEL 054-282-1871
 メール: joseph@mail.wbs.ne.jp



職員有志によるフラダンスですが、飛び入りで利用者の大石様も一緒に踊り出しました。

元職員の三輪さんによるハーモニカ演奏会です。みんなも一緒にたっぷり歌いました。

職員の方による民謡の披露です。師匠による三味線と尺八の伴奏もありました。



♪まこ～甘えてばかりでご免ね～のアレです



デイのスペシャルおだっくイトリオによるバルーンアートともはやカオス状態の掛け合い漫談の様子です



去年の消防演舞に引き続き今年も木遣りの披露です。



まだまだ続くよ敬老週間。みなさん色々頭を捻って様々な出し物を披露してくれました。続きをどうぞ。巨大絵本「はらぺこ青虫」の読み聞かせ。演者が小さいですが、手品をやっています。



白藤の里は春に白藤、
しい素敵な場所なのだ。
秋には彼岸花と二度美味。
今年も見事に咲きました。



ちょっと城北公園を歩いて来たよ



森に集う元美女の皆様by 蕨の細道

今月も秋を探しに
あちこちドライブに
行った所は
何度行っても
来ましたが
いい所は
何度行っても
来ません！



職員とお友達二人による詩吟、
琴の演奏、
談話の披露です。
今年二回目の来園となりました。



何故か竜爪山の登山口で記念撮影
サツタ峠よ今日も見事な富士山だね



敬老会は
ここまで



←今月の男の料理教室は
揚げアンパン&クリー
ムパンでしたがね。

パン生地の加減か
けっこう歯応えし
っかりの男らしい
揚げパンが沢山出
来上がりました。



行ってアートを見て来ました。



↑約3か月に一度のヨが教室の様子です



英和女学院の皆様
による収穫感謝の
訪問がありました



よく分からない花に
囲まれ
雑草かな



↑こちらは毎月恒例の器楽クラブです